
CONSULTA DI FRAZIONE BORGONUOVO-PONTECCHIO, VERBALE RIUNIONE 07/11/2022 

 

Sono presenti i consultori: 

Francesco Costanzini 

Virginia Negri 

Giulia Parise 

Roberto Piazzi 

Massimo Vigna 

 

1° punto all’ordine del giorno: approvazione verbale riunione precedente 

 

Viene approvato all’unanimità il verbale della riunione del 26 Settembre 2022 

 

2° punto all’ordine del giorno: analisi segnalazioni pervenute 

 

Il Presidente Roberto Piazzi rinnova la segnalazione riguardo alla presenza di escrementi lasciati 

dai cavalli del Ranch, in Via del Chiù fino a Palazzo Rossi e sul Ponte di Vizzano e oltre, fino all’isola 

ecologica. Così come per gli animali domestici è richiesta una pulizia del suolo pubblico, anche in 

questo caso sarebbe opportuno che i proprietari dell’attività se ne preoccupino. Rinnoviamo 

quindi al Comune la richiesta di sensibilizzare il Ranch verso questo aspetto. 

 


